

Liebe Mitglieder und Interessierte,

ich darf mich heute ganz herzlich bedanken bei all denen, die zum Gelingen unserer Informationsveranstaltung in der Helios Amper Klinik Dachau, am 13. April beigetragen haben.

Es ist gelungen, viele Aspekte der Parkinson Krankheit aufzuzeigen: medikamentöse, nicht medikamentöse und auch psychosoziale.

Mit 110 Teilnehmern wurden alle Erwartungen übertroffen. Der Tagungsraum war fast zu klein. (Für gutes Verstehen war der Raum allerdings leider zu groß. Ich bitte um Nachsicht!)

Besonders bedanken darf ich mich auch für die Mut machenden Grußworte von Herrn Bernhardt Seidenath, Abgeordneter des Bayerischen Landtags und Vorsitzender des Gesundheitsausschusses im Bayerischen Landtag und von Frau Purkhardt, stellvertretende Landrätin.

Insgesamt eine Veranstaltung, die als sehr anspruchsvoll von vielen Seiten Anerkennung gefunden hat!

Der von uns eingeschlagene „Weg aus dem Labyrinth Parkinson zur Vernetzung für Lebensqualität“ wird in unserem „Patientenzentrierten Parkinson Netzwerk Dachau-München Nord“ tatsächlich zu mehr Lebensqualität führen. Das Parkinson Patienten Trainingsprogramm, ein mit den Experten der Helios Klinik erarbeitetes Reha-Tagesprogramm und eine von unseren Experten zu erarbeitende Verlinkungsmatrix für die Vernetzung der regionalen und lokalen Pflege- und Hilfseinrichtungen mit unserem Netzwerk sind die unmittelbaren Schwerpunkte der kommenden Monate.

Details zur neuen Projektskizze werde ich nach Abstimmung mit unserer Leitungs- und Gestaltungsgruppe im nächsten Monat mitteilen. Jetzt darf ich noch an den für kommenden Donnerstag geplanten Vortrag erinnern!

Einladung

*Nachdem am 21.03.24 Herr Dr. Lechner uns zu „Sturzrisiken und Sturzprophylaxe“ sehr eindrucksvoll vorgetragen hatte, freuen wir uns, dass Frau Michaela Heyne als zertifizierte Wohnberaterin bei uns am **Donnerstag, 25. April 2024, 15.00 Uhr bis 16.30 Uhr im Karlsfelder Bürgertreff, 85757 Karlsfeld, Rathausstr. 65** zum Thema vortragen wird:*

„Selbstbestimmt und barrierefrei zu Hause wohnen bleiben. –Welche Möglichkeiten gibt es?“

Alle Mitglieder und Interessierte sind herzlich dazu eingeladen!

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Anmeldung bis 24.04.2024 bei walter-karlsfeld@t-online.de oder 0170 7325095.

Wir freuen uns auf viele Teilnehmer und freuen uns auch über mitgebrachten Kuchen oder Gebäck...

Mit den besten Grüßen

Euer Karl